



# かまだようちえん

れいわ ねん  
令和7年 No.5



## ○ “うわ～ きもちいい～” “涼しい～” ミストシャワー始めました。

梅雨の合間の晴れ間が長く、また暑すぎて危険なほどこの夏、早々とミストのお世話をしています。子どもたちが園庭や砂場で遊ぶときにはミストで涼しくなり、安全に楽しく活動できます。ミストが出てくると“キャー こっちも涼しい！”と子どもたちは大はしゃぎです。



また、降園時から園庭遊び終了時までミストシャワーを出してあります。保護者の方からも“涼しくなるんやなあ”と安心していただいております。今年もCS会長の浅沼さんにメンテナンスをしていただきました。ありがとうございます。



## ○ “あれ、緑色？” “こんな色になった” 藍染体験 (6月20日)

急に暑くなりましたがこの日は曇りになり、藍染日和となりました。子どもたちは藍染の森下先生はじめお手伝いの先生方、応援隊の竹上さんの4人の方にお世話をされました。子どもたちの要望で“トートバッグ”を染めました。生地に、ビー玉や木の板、ボタンを輪ゴムで留めるのですが、輪ゴムを何回もねじって巻いてするのはとても難しいのですが、先生方や応援隊の竹上さんに「ここをとめるよ」「もう1かいするよ」「がんばって」「よくできたねえ」と、まさにたくさんのお援をしていただきました。



藍の液に3分間つけるときには、砂時計をみてタイムキーパー役にもなりました。そして、藍の液から出したときは緑色だった自分のバッグが、揺らすと見事な藍色に変色し、その変化に驚いていました。この工程を2回繰り返すとしっかりと藍色になりました。次は、輪ゴムで留めたビー玉やボタンを外していくと、模様が見えてきました。「みてみて、こんなになったよ」「わー、きれい」「いえにもってかえれるん？」と“世界に一つだけの藍染バッグ”に大喜びでした。今後、出来上がったバッグを手に取る

ときに、模様ができた不思議さに出会えそうです。その時が楽しみです。たくさんの方々のおかげで、貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございました。



### 「なつまつり」の開催について

本年度は、7月11日(金)に開催します。にこにこランドのみなさんは、受付後、親子でお店屋さんを楽しんでください。暑さ対策のため下記の時間となります。

受付 9:40～10:00、終了 10:30頃となります。よろしくお願ひします。